

Dienstag, 16. Februar 2010
(Sächsische Zeitung)

Radiophone siegt im Vorausscheid

Weixdorf

Radiophone gewinnt die erste Vorrunde zum diesjährigen Bandcontest Rock auf dem Acker und steht damit im Finale am 31. Juli. Die Band setzte sich am Sonnabend in der Alten Feuerwache Loschwitz gegen die Konkurrenten Acoustic, Contact und Alaska Rock durch.

Radiophon ist eine motivierte, junge, gutgelaunte Dresdner Combo. Roberto (Gesang), Le Marcus (Gitarre), Lenny (Bass), Raffi (Percussion) und Roy (Schlagzeug spielen seit 2009 zusammen. Sie sammelten schon auf einigen Bühnen in und um Dresden Erfahrung. (SZ)

Der nächste Vorrundenwettbewerb ist für den 13. März geplant.